

Brigada de solidaridad Venceremos visita Memorial Ernesto Che Guevara



Santa Clara, Cuba, 28 jul (Prensa Latina) Integrantes de la Brigada Venceremos, procedentes de Estados Unidos, visitaron este domingo el complejo Escultórico Comandante Ernesto Che Guevara, en esta ciudad, al centro de Cuba.

Los brigadistas depositaron una ofrenda floral en el memorial que guarda los restos del Comandante Ernesto Che Guevara y sus compañeros caídos, en 1967, en la guerrilla de Bolivia, y recorrieron el museo donde aparecen fotos, artículos y pertenencias relacionadas con el comandante argentino cubano.

Varios integrantes de la brigada mostraron su emoción por haber visitado un lugar tan sagrado como este, donde se expande al mundo una muestra solidaria de quienes entregaron sus vidas por el bienestar de otros pueblos.

El complejo escultórico, ubicado en Santa Clara, provincia cubana de Villa Clara, ya ha sido visitado por más de cinco millones 111 mil 600 personas de todo el mundo desde su inauguración el 28 de diciembre de 1988.

Los miembros de la Brigada Venceremos se pronunciaron contra el bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba y específicamente desaprobaron el contenido del Título III de la Ley Helms-Burton.

Se recordó que La Brigada Venceremos se organizó en 1969 con el objetivo de manifestarse contra el bloqueo y las prohibiciones de viajes a Cuba impuestas por el gobierno de los Estados Unidos, así como brindar apoyo solidario a la Revolución Cubana, a través del trabajo voluntario en la zafra azucarera.

La Brigada Venceremos cumple en Cuba un extenso programa de tres semanas de trabajo, visitas a sitios de interés económico, social e histórico y un intercambio directo con el pueblo cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197422-brigada-de-solidaridad-venceremos-visitando-memorial-ernesto-che-guevara>



Radio Habana Cuba